

学校だより

7月28日

姫島小学校
志摩中学校姫島分校



黒潮♡ひめっこ



【小学生】男子1名・女子4名 計5名 【中学生】男子2名・女子2名 計4名 全校9名

1学期が終わりました。

台風の影響で、姫島小学校・姫島分校の1学期終業式は他校より1日早い15日に行いました。振り返れば、1学期はたくさんの行事を行いました。まずは、4月。4年ぶりの小学校入学式を行い、全島民の皆様から子ども達の入学を祝っていただきました。1年生の2人も、はじめはもじもじしている様子も見られましたが、今では朝顔の成長の様子や学校探検で分かったことなどを絵や文で表し堂々と発表することができるようになりました。5、6年生は、1年生を常に気かけ、1年生を助け、成長を見守ってくれました。運動会の練習では、体育の授業だけでなく、自主練習もがんばりました。中学生は小学生に話し合いの仕方やリレー、組み体操などの競技の仕方を教えるなど、よきモデルを示してくれました。すてきな子ども達と支えてくださった保護者や地域の皆様感謝しています。夏休み・2学期もよろしくお願いします。

本年度の重点目標

ひ：一人一人が自分でしっかり学ぶ
め：目を輝かせて働く。心で感じる。
し：しっかり心や体を鍛える。
ま：守り、大切にしましょう。姫島の文化

左が本年度の重点目標です。1学期の子ども達は、よく学び、下級生や友達に優しく、そして目を輝かせて掃除をしたり部活や運動会の練習に主体的に励みました。夏休みに入り、職場体験や王丸分校との交流など、島以外の人との交流も深めています。積極的に活動してほしいと思っています。

【7月の行事から】 7月2日(木) ウニとり



曇り空の中、許可をいただいて、学校の前の海でウニとりを行いました。はじめは、手を岩につっこむことが怖かった1年生も最後には自分で岩を動かしながら手を伸ばしてウニをとることができるようになりました。5、6年生や中学生は慣れた様子で、海に潜って大きなウニをとっていました。手慣れた手つきでその場で殻を割ってくれた子どももいました。さすが海の子です。校長先生は、自分ではウニを3つくらいしかとることができなかったのに、いつの間にかたくさんのウニが袋に入っていました。きっと誰かがこっそり入れてくれたのでしょう。優しい姫島の子ども達の姿にまた感動しました。「磯遊びはおなかがすくから・・・」とってお母さん達がおにぎりやゆで卵を持ってきてくださいました。ありがとうございました。

7月6日(月) 救命救急法講習会



福祉館で救命救急法講習会が行われました。いざという時のために講習を受けておくことは大切なことです。



7月15日(水) 祇園祭



台風がゆっくりきてくれたので、先生達も宿泊して祇園祭を楽しむことができました。中学生のバザーや小学生のストラックアウトが好評でよかったです。

☆ 糸へき研の学校キャンプでは大変お世話になりました！ありがとうございました。